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La Curia acquisterà
la StellaMatutina
al posto dell’università
Trattative in corso con i Gesuiti per la palestra e le aule
In preda al degrado le proprietà dell’ateneo udinese

di GIOVANNI TOMASIN

La Stella Matutina doveva essere il nuo-
vo polo universitario goriziano: diventerà
invece una struttura parrocchiale. Le parti
del complesso che l’ateneo udinese com-
prò dai Gesuiti non hanno fatto una bella
fine. Il sito della scuola media Locchi è
una distesa di cespugli e calcinacci, e il ci-
nema è in attesa di un intervento di recu-
pero. Ora, però, pare che l’ordine religioso
abbia trovato nella Curia un acquirente
per le parti restanti: la palestra e gli edifi-

ci che attualmente
ospitano (in affitto)
le lezioni dell’uni-
versità. Lo confer-
ma il vicario genera-
le della Diocesi
Adelchi Cabass: «La
Curia è molto inte-
ressata alla possibi-
lità di comprare la
struttura - dice -, an-
che perché la chie-
sa del Sacro Cuore
ha bisogno di una
canonica e di uno
spazio parrocchiale
adeguato. La Stella
Matutina sarebbe
una soluzione idea-
le».

Le trattative tra i
Gesuiti e la Curia so-
no già state avviate:
«I Gesuiti conosco-
no l’interesse della
Curia per la Stella
Matutina - prosegue
Cabass -, ne abbia-
mo parlato. L’acqui-
sto sarebbe molto
utile per noi, e per-
metterebbe di man-

tenere lo spirito originario della struttu-
ra». I tempi e i modi con cui avverrà il pas-
saggio di proprietà non sono ancora stati
definiti: «Un accordo di questo genere ri-
chiede tempo - dice monsignor Cabass -, bi-
sogna far combaciare le esigenze di chi
vende e di chi compra. In ogni caso - con-
ferma il vicario - siamo abbastanza inten-
zionati all’acquisto».

E mentre la Chiesa riflette su quale ruo-
lo dare alla Stella Matutina, per le proprie-
tà dell’università di Udine pare non ci sia-
no prospettive immediate. Il direttore del
Centro polifunzionale dell’università di
Udine a Gorizia Mauro Pascolini spiega:
«Dopo il ritiro dei fondi regionali per il re-
cupero dell’area, l’università ha rinuncia-
to a investire in grande sulla Stella Matuti-
na. Al momento l’ex Locchi è stata demoli-
ta e per il cinema stiamo pensando a un
progetto di messa in sicurezza».

Nel frattempo l’Ardita, la società cestisti-
ca che si allenava nella palestra di proprie-
tà dei Gesuiti, ha abbandonato la struttura
in vista dell’approdo al PalaConi: «Non ri-
spondeva più alle norme di sicurezza - spie-
ga il presidente dell’Ardita Diego Falzari -,
e visto che i Gesuiti progettano di venderla
alla Curia, abbiamo preferito ritirarci da
quella sede». Secondo Falzari il complesso
merita comunque un impiego degno del suo
valore: «La Stella Matutina è uno spazio bel-
lissimo - afferma -, una palestra e un parco
così in centro città non si trovano facilmen-
te. Le istituzioni dovrebbero farci un pensie-
ro».
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